



Déclaration de la CASCA sur le racisme et la violence envers les Asiatiques / CASCA Statement on Anti-Asian Racism and Violence

La Société canadienne d'anthropologie (CASCA) condamne la haine anti-asiatique au Canada et reconnaît qu'elle s'imbrique dans un contexte de suprématie blanche, de xénophobie et souvent, de misogynie. Nous aimerions particulièrement présenter nos condoléances aux familles et aux proches des huit victimes, dont six étaient des femmes d'origine asiatique, ayant perdu la vie lors d'un acte terroriste de suprématie blanche survenu aux États-Unis. La CASCA reconnaît que la haine, le racisme et la discrimination envers le peuple asiatique existent depuis longtemps au Canada et comportent leur lot de victimes; mentionnons le cas de l'internement des Canadiens d'origine japonaise et les politiques d'immigration ciblées comme la taxe d'entrée imposée aux immigrants chinois au Canada et le Règlement sur le voyage continu ayant mené à l'expulsion des passagers du Komagata Maru. Ces politiques légitiment les idéologies racistes d'aujourd'hui et de demain à cause desquelles des Canadiens d'origine asiatique et nouveaux arrivants sont ciblés et pris comme boucs émissaires en temps de crise. Nous reconnaissons en outre que toute forme de racisme est genrée et que le racisme anti-asiatique tient un discours ouvertement misogyne qui contribue à l'objectivation de la femme asiatique, appuyant par le fait même son exploitation sexuelle et par le travail. Dans la dernière année, des groupes communautaires, Statistiques Canada et des forces policières ont signalé une hausse massive des actes de discrimination et de violence contre le peuple asiatique au Canada. À titre d'anthropologues, il est de notre devoir de nommer et de dénoncer le racisme systémique, la violence raciale et la haine. Par notre enseignement et nos recherches, nous nous engageons à travailler quotidiennement afin de faire rayonner l'inclusion, le respect et la solidarité au sein de notre communauté de membres, mais aussi de la population en général.

The Canadian Anthropology Society (CASCA) condemns anti-Asian hate in Canada and recognizes that it is embedded in white supremacy, xenophobia, and often misogyny. Specifically, we would like to extend our condolences to the families and loved ones of the eight people, six of whom were women of Asian descent, who lost their lives in an act of white supremacy and terrorism in the United States. CASCA acknowledges that anti-Asian hate, racism, and discrimination have a long and deadly history in Canada including Japanese Canadian Internment and targeted immigration policies such as the Chinese Canadian Head Tax and the continuous journey regulation that led to the expulsion of passengers aboard the Komagata Maru. These policies legitimized future and ongoing racist ideologies in which Asian-Canadians and newcomers have been targeted and scapegoated during times of crisis. We also recognize that all forms of racism are gendered and that anti-Asian racism traffics in overtly misogynistic and objectifying tropes of Asian women which work to legitimize the exploitation of Asian women's sexuality and labour. In the past year, community groups, Statistics Canada, and police forces have reported a massive surge in anti-Asian violence and discrimination in Canada. As anthropologists, it is our responsibility to identify and speak against systemic racism, racialized violence, and hate. Through our teaching and research, we pledge to work each day to foster a community of inclusiveness, respect, and solidarity among our members and with the broader community.